

担当スタッフよりコメント

とても住宅のことに詳しくて、こちらが教えていただくことも多々あります。いや住宅のことだけではないと思いますが、何しろアイデアが次から次へと湧き出るご主人です。趣味も多くとてもうらやましい限りです。

今回のご縁も「家はどうあるべきか！」という基本をしっかりと押さえての家づくりでした。

ひと夏の住宅生活体験を温度、湿度の計測をされ、どの方位にある部屋は温熱環境的に有利だったとか。

「もう少し午後の西日が抑えられないか？」
それには空気の流れを考えると、こんな工夫で簡単に解決出来る。
とかいろいろ住まい方のアイデアを聞かせていただいています。

一度住宅を建てたら50年否これからは100年も住む時代になるのかもしれませんが。

なのにこんな進歩の速い時代に10年先の性能を今維持していない新築住宅が建てられている現状があります。

10年後に「こんなはずではなかった」と言わないようにしたいものです。

S様の家づくりは環境省が04年に設立した「脱温暖化2050プロジェクト」にある、40年後の2050年の予想されるエネルギー削減時代の性能に合致したものです。